

Hemos estado juntos y hemos estado separados, nos hemos sabido a la distancia y nos hemos corroborado en carne propia, nos dimos un espacio llamado territorio y lo palpamos en obra. Las coordenadas delimitaron el tiempo en 10 años : desde 1984 a 1994. Pasamos por el trolley y el garage. Algo invisible, fuerte, circula.

R E T R O S P E C T I V A 1 0 A Ñ O S D E A R T E J O V E N .

Te invito a compartir lo compartido y lo que estamos por entregarnos todos los días de la primera semana de abril de 1995.

C E N T R O C U L T U R A L D E E S P A Ñ A P R O V I D E N C I A 9 2 7 S A N T I A G O .

Contamos con tu presencia en la inauguración este sábado 1º de abril a las 19 : 00 hrs.

Vicente Ruiz
convocante.

Auspician ministerio y secretaría general de Gobierno, División de cultura del Ministerio de educación. Patrocinan Instituto Chileno Francés de cultura, Centro Cultural de España, Embajada de España.